
 

Verbale riunione del 
Consiglio di Amministrazione 

 
 
Il giorno 24 agosto 2019 alle ore 17,00 c/o l'abitazione privata del consigliere Roberto Rozzi, si è 
svolta la riunione del consorzio per l'acquedotto rurale di Rimagna. 
 
Erano presenti i seguenti consiglieri: 
Presidente: Luigi Giovanelli 
Roberto Rozzi 
Luigi Carra 
Matteo Giovanelli 
Luigi Schianchi 
Segretaria: Daria Dalcielo 
 
Il Presidente presenta gli argomenti da trattare all'OdG: 
1- Bilancio 2018: in seguito ad un controllo incrociato, non è risultato nessun debito da saldare nei 
confronti dell'US Rimagna; 
2- Situazione allacci consorziati: il consiglio ritiene opportuno "piombare gli allacci" di Guatteri Giulio 
(come da sua richiesta di chiusura attacco idrico), Bruni Erminio (come da sua richiesta di chiusura 
attacco idrico) e di Dalcielo Dante (solo richiesta verbale); comunque da verificarsi;  
3- Situazione morosi relativamente ai pagamenti del canone idrico 2017/2018 e fognatura 
2017/2018 (compito attribuito alla segretaria); 
4- Contratto con i pastori: stipulato contratto con Irali Onorato per l'utilizzo del pascolo località 
"Prad". Dall'anno 2020 verrà proposto l'utilizzo del pascolo al pastore Paolini; 
5- Prova di pressione dell'acqua degli Sce': compito che verrà effettuato settimana entrante da Luigi 
Govanelli, Luigi Carra e Roberto Rozzi;  
6- Trasmissione bollettini canone idrico, allacci secondari e fognatura da spedire nella prima decade 
di settembre 2019 con scadenza pagamento 31/10/2019; per l'anno 2020 scadenza 
pagamento bollettini entro il 30/06/2020 e per l'anno 2021 scadenza pagamento bollettini, come 
previsto dallo Statuto, entro il 31/01/2021; 
7- Fattura di Giuseppe Bacchieri: in seguito a verifica, è stato riscontrato che gli interventi effettuati 
da Giuseppe Bacchieri, di importo pari ad € 2.500,00 +Iva sono stati realizzati e quindi 
occorre saldare tale importo; 



 

8- Contributo consorzio dei funghi: deve ancora pervenire il contributo da parte del consorzio dei 
funghi, relativamente ad anni pregressi (Luigi Carra si è informato, i fondi dovrebbero essere 
accreditati entro ottobre 2019); 
9- Vaschette Cargin: il Presidente propone di eliminare le vaschette del Cargin (di rispettivi 2 e 8 
metri cubi circa) attualmente non utilizzate, al fine di poter “liberare” il lotto di terreno su cui 
insistono; 
10- Situazione censimento: la raccolta dati dei consorziati sarà terminata a breve (se ne occupa Luigi 
Carra); 
11- Pulizia vasca: è prevista, per la primavera 2020, la pulizia della vasca grande; 
12- Rubinetto fontana oratorio Rimagna: è in programma la ristrutturazione completa della fontana 
vicino all'oratorio; 
13- Occorre redigere piano di manutenzione: i referenti sono Luigi Giovanelli e Luigi Carra; 
14- Competenze del segretario economo: i compiti assegnati al segretario economo sono quelli 
relativi al pagamento delle bollette, delle fatture e trasmissione bollettini (canone idrico e 
fognatura); 
15- Targhette adesive. Di competenza Carra Luigi; 
16- Revisore dei Conti. Non necessari in quanto non previsti da Statuto. 
 
Il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19 circa. 
 
 
 
 
 
            Il Presidente                                                                                       Il Segretario 
 

      


